

BENET

Courrier de
l'ouest

Le plaisir de chanter

01/02/18



170 choristes réunis.

Le troisième week-end chantant, organisé les 20 et 21 janvier par Les Voix du Marais, salle polyvalente, a rassemblé 170 choristes (dont plus de 40 hommes) pour la plupart des Deux-Sèvres, Charente-Maritime et Vendée. Grâce à la compétence, aux talents de pédagogue et l'humour de Brice Baillon, jeune et dynamique chef de chœur aux multiples casquettes, tous les participants ont partagé le plaisir de chanter. Au piano, Christophe Pennel a su soutenir l'apprentissage des chants au programme : « Graine de brigand » (Les Ogres de Barback), « Rendez-nous nos rêves » (Images) et « Le Vent » (Brassens). Le dimanche après-midi, de nombreux spectateurs sont venus apprécier le travail. Qui sait s'ils ne participeront pas à leur tour à un prochain week-end chantant.